
スクールミーティング～瑞穂市のこどもたちのために～ 

 

瑞穂市の森市長さん、瑞穂市教育委員会の

服部教育長さんをはじめ、瑞穂市役所の部長

さんや課長さんなど合計７名の方が来校されま

した。 

瑞穂市では今年の１月４日に、「こどもまんな

か応援サポーター宣言」を行い、瑞穂市の未来

を担うこどもたちが、未来を描き希望をもって心

豊かに成長できる取り組みを推進していこうと

してみえます。 

今日は、牛牧小の各委員会の委員長さんに

集まってもらい、市長さんたちとの「スクールミーティング」を行いました。この「スクールミーティング」は、市内

すべての小中学校で行われており、「こんな瑞穂市になってほしい」という夢や、牛牧小学校や牛牧小学校

区のことについて、市長さんに直接お願いしたり質問したりすることができる大切な場です。 

牛牧っ子の代表である委員長さんたちも、通学路の危険箇所について報告をしたり、グラウンドのトイレや

プールのトイレを使いやすくしてほしいと要望したりしました。もし、全校のみなさんの中で、市長さんや瑞穂市

に何か伝えたいことがある場合は。まず担任の先生に話してください。先生たちが聞いた意見は、市長さんや

瑞穂市にしっかりと伝えます。 


